Einladung zur Kurzausbildung "Demenzpartner" im Vorfeld des Netzwerktreffens im GTZ Raisdorf, Lise-Meitner-Str. 1-7, 24223 Schwentinental



Beginn: 10.30 Uhr - Ende: 12.00 Uhr

Referentin: Marion Karstens, Alzheimer Gesellschaft Kiel e.V.

Die Aktion

Weltweite Aktion: dementia friends

Die Initiative Demenz Partner knüpft an Aktivitäten der weltweiten Aktion <u>Dementia Friends</u> an. Diese Initiative wurde von der englischen Alzheimer-Gesellschaft gestartet, um das Bild und die Wahrnehmung von Menschen mit Demenz gesamtgesellschaftlich zu verändern. Inzwischen beteiligen sich viele weitere Länder daran wie zum Beispiel Kanada.

Wer sind Demenz Partner?

Demenz Partner haben einen Kurs zum Thema Demenz besucht und können so ein zusätzliches Qualitätssiegel als Demenz Partner bekommen.

Senioren-Assistenten, die Demenz Partner werden,

- haben Kenntnisse über Demenzerkrankungen
- wissen um die Einschränkungen, die mit der Erkrankung einhergehen und
- kennen Wege, um Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen zu unterstützen.

Schon Kleinigkeiten helfen, das Leben von Menschen mit Demenz leichter und schöner zu machen:

- Das kurze Gespräch mit der Nachbarin im Treppenhaus,
- Hilfe beim Einkaufen,
- ein gemeinsamer Spaziergang.

Demenz Partner sorgen so dafür, dass Menschen mit Demenz möglichst lange zu Hause leben können.